



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！
少し寒くなってきた中みんな協力して楽しそうに「コーチみてみて～」
「難しいけど頑張る！」などの言葉が聞こえコーチはともうれしかったです。
全力でやること、元気よく楽しくやること、何事も諦めずチャレンジすることを約束し頑張っている姿には感激しました！
これからも仲間と協力し楽しんでいってもらいたいです！
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！！

～先生から～

記入者 塚原 先生

本日はキッズサッカー教室を実施いただきありがとうございます。
普段はボールを使った遊びをしない園児も楽しそうに参加している姿が印象的でした。これをきっかけに体を動かして遊ぶことやサッカーというスポーツに興味関心を持ってくれると嬉しいです。
教室終了後は「楽しかった」という声がたくさん聞こえました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会